

社協ニュース



9月4日のわくわく広場では、富山福祉短期大学の北澤教授による臨床美術体験をしました。アート表現によって脳を活性化させるプログラムで、認知症の予防に効果があると言われています。



9月28日は福祉バスを利用してのびのびクラブバスハイク。身体障害者協会員とヘルスポランティアの皆さんとで、新しくできた富山県美術館へ行ってきました。オブジェの前で記念写真。



9月21日舟橋中学校生徒会の皆さんが、学校で集めた沢山のペットキャップを届けてくれました。



各地区で転倒予防教室が開催されています。写真は10月3日の竹内地区の皆さん。

※社協では、仕分作業をしてくれるペットキャップボランティアさんの協力を経て、集まったペットキャップを(株)アルトさんへ持ち込んでいます。車椅子1台に交換するのに100万個必要とのこと。大きな山も一歩から。皆さんご協力よろしくお願い致します。

※わくわく広場は、介護予防を目的とした教室で、地域包括支援センターが毎月実施しています。脳トレや創作活動、音楽活動など、いろいろなメニューで地域交流の場ともなっています。65歳以上の方ならどなたでも参加できます。お気軽にお問合せ下さい。
担当：野村